



SENADO

SENADO XII LEGISLATURA SECRETARÍA GENERAL
- 5 DIC 2017
ENTRADA 645

Madrid, 5 de diciembre de 2017

Estimado presidente:

Leo en los medios de comunicación que recientemente has encabezado en Buenos Aires, y en representación de nuestra Cámara Alta, un homenaje a nuestros compatriotas españoles detenidos y desaparecidos durante la última dictadura militar de Argentina entre los años 1976 y 1983. Una etapa de infausto recuerdo que se caracterizó en aquél país por el terrorismo de Estado, la constante violación de los derechos humanos, la desaparición y muerte de miles de personas, y otros terribles crímenes de lesa humanidad.

Atrocidades que, desgraciadamente, no nos son ajenas a los españoles tras la guerra civil que vivió nuestro país, y los posteriores 40 años de dictadura militar de Franco.

Por eso, y animado por la sensibilidad que has demostrado desplazándote hasta Argentina para realizar este sentido y merecido homenaje a aquellos compatriotas, te pido en mi nombre, y en el del Grupo Socialista al que me honro con representar, que el Senado de España organice cuanto antes un homenaje de similares características a los españoles que perecieron y desaparecieron bajo el régimen del general Franco.

Un homenaje en el que la Cámara Alta, y tú como su presidente, así como el conjunto de los grupos parlamentarios, honremos, como has hecho estos días en Argentina, la memoria de todos aquellos cientos de miles de españoles. Un acto sin exclusiones en el que puedan estar presentes también familias de víctimas del franquismo y asociaciones que luchan por el restablecimiento de la memoria histórica de este país, cuya Ley, este Gobierno ha condenado al ostracismo.

Si estás de acuerdo con la propuesta presidente, me pongo a tu entera disposición para colaborar activamente en la organización de un evento que creo de justicia y que, sin duda, contribuiría a restañar heridas aún latentes en nuestra sociedad.



SENADO

ANDER GIL GARCÍA
PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

El Senado, bien lo sabes, ha organizado en otras ocasiones otro tipo de homenajes. En enero de este mismo año, aquí se acogió un acto oficial para presentar la biografía del ministro y procurador franquista Cruz Martínez Esteruelas, por lo que no alcanzaría a entender que no pudiésemos ponernos de acuerdo en el homenaje que te propongo a esos miles de españoles anónimos que dieron su vida por España y por la libertad.

En la confianza de que acogerás con agrado la propuesta, quedo a la espera de que me llames para que nos pongamos en marcha a la mayor brevedad posible.

Un cordial saludo,

Ander Gil

Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Senado